

Florian Sollfrank schnappt sich gleich drei Titel



Allein und in zwei Doppeln siegreich: Florian Sollfrank. – TCK

Einen außergewöhnlichen Dreifach-Erfolg landete Tennisspieler Florian Sollfrank vom TC Kropfmühl beim 12. Jugend- und Nachwuchsturnier des TC Heufeld (Rosenheim). Konkurrenzen der U12- bis U21-Altersklasse im Einzel, Doppel und Mixed hatten 270 Teilnehmer aus 70 Vereinen im Oberbayerischen versammelt.

Florian Sollfrank gelang in der U18-Kategorie nach Siegen über Stefan Bongart (TC Sauerlach), Tobias Schwaiger (RW Bad Tölz) im Endspiel gegen Oliver Hahn (Heufeld) mit 6:1, 6:3 die Titelverteidigung.

Im Doppel der U21 zog Sollfrank mit seinem Kropfmühler Partner Thomas Maier nach drei Vorrundensiegen ins Finale ein; dort gewannen die beiden gegen Lütkemeyer/Linseisen (Bruckmühl/Bad Tölz) mit 2:6, 6:2, 10:7.

Das Mixed in der gleichen Altersgruppe führte den Kropfmühler mit Partnerin Katja Bromme (TC Passau-Neustift) nach vier Vorrundensiegen im Endspiel in einem Derby zusammen – die beiden besiegten Manuel Mörtlbauer/Claudia Bromme (beide Passau-Neustift) mit 9:7. – mj